

[NEWS RELEASE]

報道関係者各位

2013年3月1日

株式会社ガマニアデジタルエンターテインメント

カワイイ×軽快3Dアクション【ティアラ コンチェルト】

プレオープンβテスト開始から 25,000 アカウント突破！ 新サーバー「フルーツ」公開のお知らせ



株式会社ガマニアデジタルエンターテインメント（本社：東京都品川区、代表取締役社長：浅井 清、<http://www.gamania.co.jp/>）は、2月27日からプレオープンβテストを実施している、新作MOアクションRPG「ティアラ コンチェルト」において、新サーバーを公開したことをお知らせいたします。

これからプレイする方におすすめ！新サーバー「フルーツ」公開

「ティアラ コンチェルト」は、プレオープンβテストを開始した2月27日18時から2月28日16時までの実質1日間で、登録数 25,000 アカウントを突破し、現在も多くの皆さまにゲームをプレイしていただいております。このため、より快適なテストプレイ環境を提供するため、新サーバー「フルーツ」を公開いたしました。新たにゲームプレイを開始される方は、ぜひ新サーバー「フルーツ」をご利用ください。

▼新サーバー追加日時

2013年2月28日 木曜日 20時05分

※本日17時30分より19時30分まで臨時メンテナンスを実施し、ゲームプレイの障害になる一部の不具合を修正いたします。不具合や動作遅延が発生している件について、今後も修正ならびに原因調査・検証を、開発元と協力し行ってまいります。また、テスターの皆さまにいただきましたご意見につきましても、随時確認・対応を進めております。引き続きプレオープンβテストへのご協力をお願いいたします。



▽「ティアラ コンチェルト」公式サイトはこちら

<http://tc.gamania.co.jp/>